

# Asaltan casa y matan a 2 ancianas mujeres

Las ancianas Mercedes y Emilia Rico, de 74 y 72 años, respectivamente, murieron estranguladas la tarde del viernes pasado, descubriéndose el crimen, hasta que el señor Pedro Ramírez Pérez, de 108 años, se dio cuenta e hizo llegar la información a las autoridades.

El crimen fue cometido en el cantón Concepción, jurisdicción de El Carmen, departamento de Cuscatlán, a la altura del kilómetro 37 de la Carretera Panamericana a Oriente, a unos 3 kilómetros de la ciudad de Coju-

tepeque. Ellas residían en una finca, de su propiedad, acompañadas del anciano Pedro Ramírez Pérez, a quien desde hacía mucho tiempo le brindaban protección. La tarde del viernes le sirvieron la cena al mencionado señor, como a las cinco y media de la tarde, y luego se recogieron en su habitación.

El anciano Ramírez Pérez, después de cenar, también se dirigió a su habitación para descansar. En ello estaba, cuando oyó que el perro ladraba insistentemente y se acostaba y retorció en el patio, como avisando que algo

— Pasa a la página 51

## Perece menor al caerse de camión

(Santa Ana). —El menor Jorge Alberto Fuentes, de 14 años, murió el sábado en la mañana, al caer de un camión en marcha. El accidente ocurrió en un camino al cantón Tablón del Matazano, en momentos que el menor iba en la cama del camión que iba cargado de trozos de madera, habiendo caído y más encima le cayó parte del cargamento que le golpeó la cabeza, muriendo instantáneamente.

El juez de Tránsito, acompañado del secretario, se presentó al lugar del accidente para proceder al reconocimiento e investigaciones del hecho.

De Santa Ana

## Bomberos darán a conocer cómo combatir incendios

(Santa Ana). Afiches "Tres maneras de combatir los incendios", hará circular el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Santa Ana, con varias finalidades. El secretario de la entidad, señor Abraham de Jesús Jovel, dio a conocer que la nueva junta directiva del Cuerpo de Bomberos que en fecha próxima tomará posesión, efectuarán diversas actividades para recaudar fondos que se invertirán en compra de un terreno y construcción de la casa cuartel de esa institución.

Le darán mucho impulso al afiche mencionado que tiene los significados: 1) Evitar los incendios; 2) Contribuyendo con el Cuerpo de Bomberos y 3) Ser miembro activo.

La junta directiva está formada por las siguientes personas: presidente, doctor Juan González Morán; vicepresidente, Gil Ovidio Guadrán; secretario, Abraham de Jesús Jovel; pro secretario, Mario Hernández Ponce; tesoroero, Salvador Molina Liévano; síndico.

— Pasa a la página 59



CHOQUE. Este bus fue embestido por un camión cañero en la Carretera Troncal del Norte, y el conductor se vio forzado a maniobrar a la derecha, chocando contra un cocotero. Varios pasajeros resultaron golpeados.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana

## Policía motorizado muere herido por un compadre

El agente de la Policía Motorizada Genaro Antonio Acevedo, de 42 años, pereció el sábado en la noche, a causa de dos heridas de bala que le ocasionó Manuel Flores Ramírez. El hecho ocurrió a las 10 de la noche, cuando ambos, tomados de licor, discutían por asuntos políticos —según informes de los familiares de la víctima—, en la casa de habitación del supuesto hechor, en la 20a. Avenida Norte y Avenida La Cam piña, en la colonia del mismo nombre, en esta capital.

Agregaron que los dos habían estado tomando unas copas en la casa del ahora occiso, en el pasaje Sensunapán, No. 4, de la co-

lonia Atlacatl. Como a las seis y media de la tarde, el presunto victimario invitó a Acevedo a que visitaran la casa del primero.

Como a las once de la noche, llegó a la casa del agente, la

— Pasa a la página 30

De San Vicente

## Futbolista vicentino muere ahogado en Lempa

(San Vicente). El futbolista y bachiller Roberto Castro Jiménez, de 28 años, pereció ahogado el sábado a las tres de la tarde, cuando se daba un baño bajo el "Puente de Oro", San Marcos Lempa, jurisdicción de Jiquilisco. Según familiares de la víctima, éste se encontraba en aquella localidad contratado para entrenar un equipo de fútbol del lugar. Dijeron que ese día se fue solo a darse un baño bajo el citado puente. Unas lavanderas —indica ron—, vieron cuando el infortunado se lanzó al agua, notando que flotó por una vez como pidiendo auxilio no saliendo más, por lo que dieron aviso a las au-

toridades quienes trataron de localizarlo sin lograrlo ese mismo día, siendo hasta ayer domingo que uno de los mejores nadadores del lugar, lo localizó en las profundidades del río, a eso de

— Pasa a la página 30

## Que informen cambios de su domicilio pide Procuraduría

Llamado para que se presenten a informar sobre el cambio de domicilio y poder continuar juicios pendientes, hace la Procuraduría General de Pobres a personas que son atendidas en esa institución. El Departamento Jurídico hace el llamado a las siguientes personas: María Teresa Ramírez, Ana del Carmen Rosales Mejía, José Herminio Zelaya Hernández y Candelaria Enriqueta Barrera. Los juicios que se siguen a favor de estas personas, han quedado suspendidos porque no han notificado de su nuevo domicilio. Las diligencias están paralizadas.

También el Departamento de

Relaciones Familiares hace llamado al señor Nelson Rafael Orantes, para que se presente a recoger cuotas retenidas a su favor, desde febrero de 1975. También dicho señor no ha notificado del cambio de domicilio.



—Foto de LA PRENSA, por Rivera VICTIMA. (Cojutepeque). La profesora Mercedes Rico, de 74 años, murió estrangulada el viernes anterior. Los ladrones asaltaron su casa y mataron también a una hermana de la víctima.

## Nueva junta de la Asociación ALCALA

En asamblea general de la Asociación Alcalá fue electa la nueva junta directiva, que fungirá para el período 1977-1978.

La nueva directiva quedó integrada así: Presidente, Eduardo Martínez Sapriisa; vicepresidente, Francisco Javier Arévalo; secretario, Dr. Julio Ernesto Contreras; tesoroero, Antonio Isart; síndico, Dr. Carlos Aguilar Bolaños; encargado de relaciones públicas, Dr. Carlos Edmundo Novoa; encargado de prensa, Lic. Napoleón Salamanca; vocales del 1o. al 3o., coronel y doctor René Barraza Estrada, licenciado Carlos Rodríguez Cienfuegos y Dr. Luis Felipe Vaquerano.

La Asociación Alcalá lleva el nombre en homenaje a la Universidad de Alcalá de Henares, de España, madre de las universidades hispánicas.

La agrupación persigue entre sus fines —informaron—, promover el intercambio cultural con España, organizar círculos de es-

— Pasa a la página 43

## A Tejutla 3 secuestradores detenidos por policía Panamá

Esta semana —posiblemente hoy—, serán consignados al Juzgado de Primera Instancia de Tejutla, tres implicados en el secuestro del ganadero Fidencio López, que fueron detenidos por indocumentados en Panamá, según se informó extrajudicialmente. Informes recibidos en la Fiscalía de la República dan cuenta que los hermanos Manuel y Roberto Martínez Zepeda y María Rafaela Figueroa, ya fueron remitidos de aquel país sureño al nuestro para depurarles el proceso instruido en su contra, y cinco más, por el secuestro del señor López, registrado en junio del año próximo pasado en Nueva Concepción, Chaltenango.

Por ese mismo delito guardan detención Miguel Ángel Sánchez Ramos, Luis Alonso Fernández, Benjamín Deras Erazo, Rafael César Cruz, Miguel Ángel Fabián Pérez y Francisco Martínez Zepeda, hermano de Manuel y Roberto.

La familia del señor López para lograr la liberación de éste tuvo que entregar a principios de julio en un lugar del barrio Santa

Anita, de San Salvador, la suma de 100 mil colones; y de acuerdo con el informativo, fue Manuel el que cargó con tal dinero, para luego hacer el reparto a los demás en una casa del mencionado barrio.

Los dos Martínez Zepeda y la Figueroa, salieron a Panamá, según los informes, dos o tres meses después de cometer tal secuestro del señor López; y las autoridades policiales, sospechan, según los mismos datos, que tal secuestro esté vinculado, dentro del plan de conseguir dinero mediante rescates, con la muerte del joven Carlos Froilán Turcios, por quien sus secuestradores, según notas llegadas a la familia Turcio, pedían 500 mil colones.



ENTREGA DE LIBROS. (Santa Ana). La supervisora escolar, profesora Berta Alicia Linares de Rodríguez, hizo entrega de un lote de libros "Farolito" a alumnos del primer grado de la escuela experimental "Tomás Medina". Es una promoción del Ministerio de Educación.

—Foto de LA PRENSA, por A. Flores